

jueves 26 de mayo de 2022

Bienestar Social expone a los colectivos locales las líneas estratégicas para reforzar los servicios sociales y las políticas de cuidados de La Laguna

Rubens Ascanio explicó todas las acciones y avances alcanzados y los detalles del plan de actuación para los próximos meses



El concejal de Bienestar Social y Calidad de Vida del Ayuntamiento de La Laguna, Rubens Ascanio, presentó ayer a las asociaciones y colectivos del municipio las líneas estratégicas del Área para fortalecer los servicios sociales y las políticas de cuidados en el municipio. En el encuentro, al que asistieron medio centenar de personas de los ámbitos de la discapacidad, mayores, deportes, empleo, sociales y asociaciones vecinales, se explicaron todas las acciones y avances realizados, así como el plan de actuación para los próximos meses.

“Hemos hecho una apuesta clara por modernizar y ampliar los recursos sociales del municipio, con propuestas innovadoras y un compromiso rotundo con el refuerzo de las políticas públicas y de la cooperación con otras administraciones y colectivos que nos permitan no solo responder a los efectos socioeconómicos de dos años de pandemia, sino hacerlo poniendo el foco de la atención en las personas más vulnerables”, explicó Ascanio.

En un Área tan amplia y compleja como esta, que incluye atención a la infancia, mayores, personas con discapacidad, drogodependencias, migrantes y la cobertura de las necesidades básicas de las personas que residen en un municipio con casi 160.000 habitantes, “es muy importante que los diferentes sectores conozcan las líneas de acción que orientan nuestras políticas, los nuevos marcos legales y sociales que influyen en su desarrollo, el importantísimo trabajo que realiza el personal cada día, las estrategias que estamos desarrollando y las metas y objetivos que nos hemos fijado, que incluyen a los colectivos desde su gestación y con los que queremos y debemos seguir contando”, valoró el edil.

En este sentido, agradeció la “valoración tan positiva de nuestra labor y del esfuerzo técnico desarrollado para mejorar la calidad de vida de los laguneros y laguneras”, así como la “alta participación e interés mostrado en esta nueva convocatoria”. Tras la reunión informativa y de trabajo celebrada hace unas semanas con el Foro Económico y Social de La Laguna, este encuentro con las asociaciones y colectivos “nos ha permitido generar un nuevo espacio de colaboración y trabajo compartido, en el que se hicieron interesantes propuestas en las que ya vamos a empezar a trabajar”, señaló.

En una intervención de más de una hora, Ascanio detalló los proyectos que se han llevado a cabo a lo largo de este mandato y los que están planificados para su ejecución a corto, medio y largo plazo, orientados a ofrecer una



educación pública de calidad en el primer ciclo de Educación Infantil, ampliar los recursos alojativos para las personas en situación de vulnerabilidad, mejorar los recursos y el acceso a las unidades de Trabajo Social y los servicios base, con propuestas desglosadas por temáticas y también en los ámbitos de mayores, infancia, drogodependencias, discapacidad, vivienda social y migrantes.